

ABSTRAK

Farida , 2023. Implementasi Manajemen strategik dalam Pengemembangan Mutu Pendidikan Islam di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara Kota Makassar.

Manajemen strategik mempunyai peran penting dalam peningkatan mutu pendidikan untuk itu Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Menganalisis strategik manajemen di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara ,2) Menjelaskan pengembangan mutu pendidikan islam di Pondok Pesantren darul Arqam Muhammadiyah Gombara , 3) menganalisis efektifitas implementasi manajemen strategik dalam pengembangan mutu pendidikan islam di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini adalah Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara Kota Makassar. Pengumpulan data dilakukan melalui pengumpulan data observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi, sedangkan analisis data menggunakan tehnik analisis deskriptif kualitatif yang dioleh menempuh 3 cara ; pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan 1) Manajemen strategik PP Darul Arqam Muhammadiyah Gombara meliputi : pengembangan visi misi dan tujuan, analisis lingkungan internal dan eksterenal, penyusunan strategi, pelaksanaan strategik dan monitoring evaluasi strategi .2) Mutu pendidikan islam di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara menunjukkan pengembangan yang baik dengan jumlah santri yang semakin bertambah, sarana dan prasarana yang semakin lengkap , sumber daya manusia yang semakin meningkat, kompetensi lulusan yang semakin meningkat dan manajemen pengelolaan yang semakin terarah 3) Implementasi manajemen strategik dalam pengembangan mutu pendidikan islam di Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Gombara mencakup 8 standar mutu pendidikan yakni standar isi, standar Proses, standar kompetensi lulusan, standar pendidik dan tenaga kependidikan, sarana dan prasarana, standar pegelolaan, standar pembiayaan dan standar penilaian yang dilakukan dengan perencanaan , pelaksanaan strategik dan memonitoring seluruh hasil kegiatan, mengukur kinerja individu dan pesantren , serta mengambil langkah perbaikan.

Kata Kunci: Implementasi, Manajemen Strategik , mutu pendidikan pondok pesantren